



SLP (destacadas)

Zona Altiplano

Aplican dispositivo de seguridad en panteones de Matehuala

• octubre 28, 2020



133
COMPARTIDAS

El Ayuntamiento de Matehuala a través de la coordinación de los departamentos de Inspección General de Comercio, Policía y Tránsito Municipal, se encuentran aplicando un dispositivo especial por la temporada, en las afueras de los dos cementerios municipales, así como en la calle Cristóbal Colon donde hay instalados comerciantes de flores y coronas por la próxima celebración del día de muertos.

Al respecto, el Coordinador de Tránsito Municipal Francisco Enrique Martínez Reyes, detallo que al momento solo se tiene cerrado al tránsito vehicular en la calle Cristóbal Colon, entre las calles Hidalgo y Juárez en el centro de la ciudad, esto con la finalidad de facilitar el desplazamiento con seguridad que las personas que acuden a adquirir los productos que ofertan los floristas y comerciantes de coronas.

En los panteones municipales no se tienen cerradas las calles para favorecer el tránsito vehicular sin ningún entorpecimiento, la calle Aramberri donde se encuentra el panteón Hidalgo se mantiene abierta, así como en la avenida Roble donde se ubica en panteón Guadalupe; en ambos camposantos se encuentran instalados algunos comerciantes los cuales fueron ordenados para evitar que se trastocara el flujo vehicular.

Además y para seguridad de las personas que se encuentran visitando los panteones municipales, elementos de tránsito se encuentran en las inmediaciones de los cementerios para solicitar a los conductores de motocicletas y vehículos, reducir su velocidad y transitar con precaución para evitar accidentes por atropellamientos.

Martínez Reyes refirió que en caso de que se supere la cantidad de personas que visiten los cementerios, se cerrará el tráfico vehicular, en el caso del panteón Guadalupe se cierra Ave. Roble entre Hidalgo y Juárez y hasta Ave. del Frayle, para el panteón Hidalgo se cerrará la calle Aramberri en su tramo de Madero a Reyes, esto si no hay aglomeración de personas, por lo que es muy posible que no se aplique tal dispositivo.

Por lo que se invita a las personas acudir a los cementerios con anticipación para evitar aglomeraciones, así como respetar las medias sanitarias para evitar la propagación del virus SARS-CoV2 de la enfermedad del Covid-19.

Seguiremos informando



133
COMPARTIDAS